



富士ワイズメンズクラブは「**社会を明るくする運動富士市推進委員会**」の加盟団体です

国際会長主題	A・シャナヴァスカーン	より良い世界のために、共に
アジア太平洋地域会長主題	ジョウン・ウォン	大きなインパクトを起こそう
東日本区理事主題	山田公平	ワイズの方向を見極める
富士山部部長主題	相磯優子	たゆたえども沈まず
富士クラブ会長主題	仁藤斎浩	広げよう 楽しい活動 思いやりの心

会長	仁藤斎浩
副会長	増田 隆
書記	増田 隆
会計	岩辺富雄
直前会長	吉澤廣美
担当主事	金井 淳

2024年  
7月 会報

7月強調月間  
キックオフ  
PR

★2024年7月合同例会★

と き 2024年7月10日(水) 18:30～  
と ころ ホテルグランド富士 (0545-61-0360)  
受 付 鈴木靖巳君・岩辺富雄君  
司 会 高野 亨君

巻頭言

会長 仁藤斎浩

よろしくお願ひします

- 1. 開会点鐘 仁藤斎浩会長
- 1. ワイズソング・ワイズの信条
- 1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和
- 1. 会長挨拶 富士クラブ 仁藤斎浩会長  
富士宮クラブ 山本昭宏会長
- 1. ゲスト・ビジターの紹介 仁藤斎浩会長
- 1. 富士山部部長公式訪問 相磯優子富士山部部長
- 1. 卓話 三上 淳 富士山 YMCA グローバルエコビレッジ所長 (最近のワイズメンズクラブと YMCA)
- 1. 食前の感謝・乾杯 金井 淳君
- 1. 誕生日
- 1. 書記・会計・事務局・委員会報告
- 1. 出席率・スマイル報告
- 1. 閉会点鐘 富士宮クラブ山本会長

例会後役員会を開催します。

7月 Happy Birthday

7月1日 鈴木靖巳君

入会3年足らずで会長就任とは、いささか自分でも度胸あるなあと驚いています。ワイズの「ワ」の字もろくに知らないで現在に至っている私ですが、周りには入会30年以上の素晴らしい先輩メンバーのみな様がついていきますから安心です。わからない時はみな様にすがりついて教えを請いたいと思います。私は現在、地区の安全部で、安心安全の住みよい街にするように日夜仲間と活動しています。また町内では青少年育成部に所属して、地区の部員と青少年育成活動に携わり、公民館などで青少年の皆さんと交わり楽しい活動をしています。ワイズメンズクラブの活動も方向性は同じではないかと思えます。社会に奉仕する団体はいろいろありますが、これからは活動内容が同じようなら富士クラブだけで活動するだけでなく、同じような活動をしている団体に声をかけて協力し合い、楽しい活動にしていきたいと思えます。その中からワイズメンズクラブに入会してもらえよう仲間を一人でも多く誘いたいと考えています。

6月例会報告

在籍会員	11名	例会出席者	9名	スマイル基金	10,000円	CS基金	円
休会会員	0名	出席率	82%	スマイル累計	192,000円	CS累計	700円
担当主事	1名	ゲスト	1名	ビジター	名	総出席者	10名

## 6月例会報告

定刻となり、仁藤君の司会で6月例会は開催されました。吉澤会長の最後の開会点鐘に続き、増田君より開会の挨拶がありました。ワイズソング、ワイズの信条の唱和に続いて各主題の唱和があり、吉澤会長の6月例会にあたっての挨拶がありました。



吉澤会長の挨拶

総会を控えているので駆け足の進行でした。そして本日のゲストの横浜YMCAの佐竹博総主事が横浜より富士クラブの例会に参加していただき、日頃から富士クラブと富士山YMCAの17年の関係に対して感謝の念を表明していただき、これからも富士山YMCAと深い絆で結ばれ、協力していきたいと感じました。



横浜YMCAの佐竹総主事の挨拶

今月は2名の誕生日です。6月29日が増田君、6月30日が仲澤君でした。参加者全員でハッピーバースデーを歌いお祝いしました。



誕生日の増田君（左）と仲澤君（右）

引き続き、各報告、酒席率、スマイル報告があり、鈴木君の閉会挨拶、吉澤会長の最後の閉会点鐘で6月例会は閉会しました。

## 第37期 定時総会開催

6月例会終了後、直ちに第37期定時総会が開催されました。第36期吉澤会長の議長により1号議案が提出され、承認されました。引き続き2号、3号議案が提出され4号議案の次年度予算案も承認されました。引き続き吉澤会長から次期の仁藤会長に会長バッジの交換があり、無事引継がれました。仁藤新会長より、吉澤直前会長に感謝を込めて記念品の贈呈があり、仁藤新会長の挨拶がありました。富士クラブに対するこれからの展望などを力強く語りました。



吉澤会長から仁藤新会長へバトンタッチ



総会后、乾杯で懇親会が始まりました



佐竹総主事と金井担当主事

# 仁藤会長誕生！



仁藤新会長の力強い会長就任の挨拶

## 第37期会長主題

### 広げよう 楽しい活動 思いやりの心

#### 基本方針

思いやりの心を忘れず、一人でも多くの仲間を増やし、活動の場を広げたい。

#### 活動方針

- ・第29回中学生サッカー大会の全面的な支援
- ・富士山大学女子駅伝の協力
- ・市役所前通りのワイズ標語の点検清掃と道路清掃
- ・海岸のプラごみの清掃

#### 2024年の富士クラブ各委員会の方向性

今年度は会員減少により、9つの委員会を4つに統合して会の運営に当たります。

##### (親睦・国際・交遊委員会)

- ・久しぶりにDBCクラブの京都エイブルクラブとの交流会を計画しています
- ・事業の内容を見直していきたいと思います。コロナ前のクリスマス家族会にしたい。

##### (CS・ユース委員会)

- ・市役所前道理の清掃や、海岸のプラごみ清掃は広く外に向けて発信し、友人、知人に呼び掛け協力いただいで入会につなげたい
- ・みな様からアイデアをいただき新たな事業展開していきたい。

##### (ドライバー・ブリテン委員会)

- ・例会の内容を見直していきたいと思います。開会、閉会の挨拶は省きます。
- ・ブリテンが4ページから2ページの時もあります。メンバーの減少により、原稿依頼回数が多くなり、メンバーに負担がかかることと、事業が減り掲載スペースの減少ですがなるべく今までどおりのブリテンを維持できるように頑張ります。

##### (EMC/物品委員会)

- ・メンバー一人一人が各事業の度に友人、知人等に広く呼び掛け、ワイズをPRして入会を促していきたい。
- ・富士クラブはメンバー全員が会員増強委員の気持ちで会員増強と維持啓発に励み広く活動していきます。
- ・誕生日記念品の図書カードを確保していきます。

## マイタイム

小澤 嘉道

### 東日本区大会へ参加して

6月1日、帯広市で開催された第27回東日本区大会に参加した。富士クラブはメン5名、メネット1名の参加となり、私は10数年前の参加以来で今回2度目の帯広となりました。計画はいつも完璧な高野書記が行い参加者皆おんぶに抱っこ状態でした。

そんな中、私、初日の羽田空港荷物検査にお世話になってしまい、初日から足をひっぱってしまった。搭乗ギリギリセーフ！一見笑顔で待っていただいた皆さま本当に失礼しました。

会場である、とかちプラザホテルには参加者320名ものワイズメンが集結し、交流を深める様子が見受けられました。また、大晩餐会はいつも通りワイズメンの熱気を感じました。

3日目はレンタカーで観光地回り、最高な天候に恵まれた。1時間走れどまだまだ続く真っ直ぐな道や新緑の平野や牧草地帯。やはり北海道は広いです。現実離れた北の大地で爽快感を満喫する事ができました。次回またメンバー達と大会へ参加したいと思います。

道中ずっとドライバーを続けた高野書記、参加された皆さま、三日間本当に楽しい思い出をありがとうございます。お疲れ様でした。



## 訪問記

### NPO 法人富士市のごみを考える会 「もったいない音楽会」に参加して

増田 隆

富士クラブのように環境を意識している団体は富士市にどのくらいあるのだろうと調べてみたら、いろいろな団体がありました。その中で、6月29日（土）に活動があるという「NPO 法人富士市のごみを考える会」の会合に訪問してきました。当日は仁藤会長も誘いましたが仕事でどうしても都合がつかないということで、1人で伺いました。会場は大淵に新しくできた「富士市新環境クリーンセンター」に隣接している「エコトピア」で焼却時発生する熱を利用した「ふじかぐやの湯」とかレストランや会議室を備えた立派な施設です。会場に入ると30人ぐらいのメンバーや一般の人たちが集まっていました。今日の会合の内容は「もったいない音楽会」で、歌声バンド「それいゆ」とみんなで声を合わせて唱歌や歌謡曲を数曲歌い、その後「もったいない」の話は、食品ロスのお話やビデオを見て市内のゴミがいかに多いか驚きました。その中で感じたのは、一人一人が出すゴミを少しでも少なくすれば処理費用が年間何億円も助かるとの話聞いた時、私たちがやっている啓蒙活動とゴミ拾い活動、海岸プラごみ清掃活動は、地味であるが大切な事だ、これからも継続して実施していこうと痛感しました。終了後、事務局の小野さんに富士ワイズメンズクラブの実施している環境事業を紹介し、今後お互いに協力してゴミ問題に取り組みましよう話し合いました。出席メンバーの中からワイズメンズクラブに興味ある方が出るよう、これからもお互いに活動に参加して親睦を深めていきたいと思いました。ちなみに、ゴミを考える会のこれからの予定は、「夏休み親子リサイクル探検ツアー」～資源ごみのゆくえを探れ～ ゴミの集積場所に集められた資源ごみたちは、その後どこに行って、どのようにリサイクルされていくのかな？さあ探検に出かけよう！というタイトルで8月7日と8月10日に実施されます。対象は富士市在住の小学校高学年の親子です。



ごみ減量の必要性をパワーポイントで説明



ゴミ問題を語り合いました

## YMCA だより

富士山 YMCA 金井 淳

コロナ禍の影響で2019年の夏を最後に休止されておりました台湾からの学生ボランティア派遣プログラム「ICCPJ」が再開されます。コロナ前までは、富士ワイズメンズクラブの皆様にご協力いただき、観光案内や富士まつりの見学、花火大会鑑賞など日本文化の体験をさせていただきました。今年度は7月17日から8月15日まで富士山 YMCA に滞在し、日本語の勉強とキャンプカウンセリングについて学びます。将来的には台湾だけでなく、様々な国と地域からボランティアが訪れ、「グローバル・エコ・ヴィレッジ」として発展できるようにしていきます。



富士山 YMCA から望む7月の富士山

## 第51回 NPO 法人静岡 YMCA 総会

6月22日熱海 YMCA センターで開催されました。

稲田理事長の挨拶があり、稲田理事長が議長に就任しました。会員総数133名の内出席者14名、委任状105名、よって半数以上なので総会は成立しました。事業報告、決算報告が承認され、予算案、事業計画案も承認されました。その他ではセンターの老朽化に伴い防災設備の関係で当分の間、センターの貸し出しは禁止となりました。

運営委員 増田 隆